

Les travaux de 2018 de l'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela commencent aujourd'hui



Caracas, 5 janvier (RHC)- L'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela commence aujourd'hui ses travaux de 2018.

Dans des déclarations à la chaîne Venezolana de Television, la présidente de cet organe Delcy Rodríguez a expliqué que les tâches stratégiques de la constituante sont en voie d'application et qu'elles consistent dans la transformation des structures de l'état, dans la création d'un nouveau corps normatif et dans la rédaction de la nouvelle Constitution.

Delcy Rodríguez a également fait savoir que sur les 8 projets de loi présentés par le président Nicolás Maduro, 5 ont d'ores et déjà été adoptés concernant l'alimentation, le Régime d'Impôts et la promotion de la protection des investissements étrangers, entre autres.

L'Assemblée Nationale Constituante élue par les Vénézuéliens en 2017 a promulgué, en 5 mois de mandat, plusieurs lois et mesures afin d'atteindre son principal objectif qui est l'instauration de la paix dans le pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/151911-les-travaux-de-2018-de-lassemblee-nationale-constituante-du-venezuela-commencent-aujourd'hui>



Radio Habana Cuba